
Interpellation de Stéphanie Ngongo relative au bilan des journées multisports 

 

Mesdames et Messieurs les membres du Conseil, 
 
Cela fait maintenant plus de 20 ans que notre commune organise les Journées Multisports. C’est un 
événement apprécié, qui permet chaque année de  se rassembler autour de la découverte et de la 
pratique du sport. 
 
Après deux décennies, il me semble utile de faire un point sur ce rendez-vous devenu traditionnel. 
 
J’aimerais donc poser quelques questions simples : 
 
Quel bilan tire le Collège des dernières éditions et de la dernière en particulier ? 
 
Combien de participants ont été enregistrés récemment, et voit-on une évolution au fil des ans ? 
 
Quelles disciplines sont les plus populaires ? Les nouveautés? 
 
Est-ce qu’un retour est demandé aux participants ou aux associations pour évaluer l’événement ? 
 
Et enfin, prévoit-on des nouveautés ou des adaptations pour les prochaines éditions, notamment 
pour toucher des publics parfois moins représentés comme les jeunes filles, les personnes en 
situation de handicap ou y développer une dynamique intergénérationnelle ? 
 
Je remercie vous  pour vos réponses, et félicite l'Echevin compétent, les équipes communales et les 
partenaires pour la longévité de cette belle initiative. 
 


